
Es werden folgende Nachfragen in der Sitzung gestellt: 
 

- Herr Reisbitzen bittet um Rückmeldung, warum auf der L 333, Höhe Bahnübergang Spinnerweg, 
seit Wochen zwei Absperrbaken auf einem Abdeckungsschacht stünden.  
Frau Prinz-Klein erwidert, dass ein Schachtdeckel in diesem Bereich abgesunken sei. Die 
Gemeindewerke könnten die notwendigen Sanierungsmaßnahmen jedoch nicht durchführen, da 
noch keine straßenverkehrsrechtliche Genehmigung zur Absperrung vorliege. Nach Rückmeldung 
des Rhein-Sieg-Kreises verzögere sich die Bearbeitung der Anträge durch den Corona bedingten 
Arbeitsrückstau.  
 

- Herr Riedel fragt nach, wer die „Baumfällarbeiten“ in Baleroth veranlasst habe; insbesondere 
warum auch große Bäume in ausreichendem Abstand zum Weg gefällt worden seien.  
 
Hinweis der Verwaltung: 
Die Maßnahme wurde vom Bauhof ausgeführt. Nach der Baumkontrolle im Sommer wurden durch 
den Bauhof die Eschen gekennzeichnet, die durch das Eschentriebsterben stark befallen waren. 
Teils waren die Bäume ganz abgestorben, teils hatten sie noch einige wenige grüne Äste. Um die 
Verbreitung des Eschentriebsterbens zu stoppen, hofft der Bauhof mit dieser 
Maßnahme dazu beigetragen zu haben. Auch an Wirtschaftswegen und viel begangenen 
Wanderwegen achtet der Bauhof durch Baumkontrollen darauf, dass die Verkehrssicherheit  
so gut wie möglich gewährleistet wird. Dies betrifft auch Bäume in einem Abstand von ca. 3 m vom 
Weg ausgerechnet, da diese bei einer Höhe von ca. 12 m auch die Verkehrssicherheit gefährden 
können. 

 
- Weiterhin bittet Herr Riedel um Rückmeldung, warum am 19.01.2023 nach seinem Empfinden 

kommunenübergreifend die Streufahrzeuge so spät ausgerückt seien, obwohl Schneefall 
angekündigt gewesen sei. 
Frau Prinz-Klein antwortet, dass in relativ kurzer Zeit sehr viel Schnee gefallen sei. Aufgrund 
begrenzter Ressourcen konnten nicht alle Straßenzüge gleichzeitig geräumt werden bzw. seien 
direkt wieder zugeschneit gewesen. Ein „Vorstreuen“ in der Nacht bei Schneefall sei nicht 
zielführend. Auch sei der Beginn des Schneefalls mit dem Berufsverkehr zusammengefallen, was 
ebenfalls Verzögerungen nach sich gezogen habe. 
 

- Herr Utsch bittet um Sachstandsmitteilung bezüglich der Neubelegung der Immobilie „Extra-Bau“, 
Im Auel. 
BM Viehof informiert, dass der Inhaber die erforderlichen Bauanträge beim Bauaufsichtsamt des 
Rhein-Sieg-Kreises gestellt habe. Hier finde derzeit eine Abstimmung statt. 


